

PEREGRINOS DE LA ESPERANZA

JUBILEO 2025



“Los pobres no necesitan intermediarios, sin la implicación personal de todos aquellos que escuchan su grito”. Papa Francisco

Escuchando el grito de los pobres



Queriendo responder a los "desideratas" del Papa, pensamos en una propuesta para los consagrados que combinara la palabra **esperanza** con la palabra **paz**, teniendo como fondo tres conceptos:

- ✓ Compromiso con los "más pequeños" - *escuchar el grito de los pobres*
- ✓ Cuidado y custodia de la creación – *protección del medio ambiente*
- ✓ Fraternidad universal – *solidaridad*

En este número reflexionamos sobre el primer punto: **escuchar el grito de los pobres**.

Los 3 males que son las 3 principales debilidades del ser humano que afectan la escucha de los pobres en nuestro mundo son las 3 A:

**ARROGANCIA, APATÍA,
AVARICIA**

Estas 3 A son ausencia de AMOR – por la creación, por los demás, por DIOS y nos alejan de nosotros mismos, de los demás, de la naturaleza y, en última instancia, de DIOS.

Podemos preguntarnos cómo su súplica, que se eleva a la presencia de Dios, puede no llegar a nuestros propios oídos, o dejarnos fríos e indiferentes...

“Estamos llamados a hacer un serio examen de conciencia, para ver si realmente somos capaces de escuchar el grito de los pobres”. (Papa Francisco, Jornada Mundial de los Pobres 2018)

Estamos llamados cada día a incluir a todos con amor, ya que el amor nos une unos a otros, a la naturaleza, a Dios:

- *Promover más relevantes proceso de educación*
- *Mirar la realidad con más sentido de responsabilidad y cuidado*

Una invitación a todos

Responder al grito de los pobres defendiendo la vida en todas sus formas, cuidar de los más pobres.

DE LA COMISIÓN “ECONOMÍA
AL SERVICIO DEL CARISMA
Y MISIÓN”

Vida Consagrada en camino hacia
el jubileo 2025

Invitadas a reflexionar juntos...

“El Jubileo, con el lema “*Peregrinos de la esperanza, por el camino de la paz*”, toma la forma de una llamada a los hombres y mujeres consagrados de todo el mundo a la reconciliación, la conversión, el servicio y la penitencia sacramental, así como a la solidaridad, la justicia y la alegría en la vida de Dios.

Durante el Jubileo 2025 los consagrados están invitados a reflexionar sobre la urgente necesidad de la paz y a responder al llamado a ser testigos y profetas de esperanza y paz.

“Estamos viviendo un momento de reforma, de renovación de la vida consagrada, con muchos problemas –es verdad– pero también muchos cambios en nuestro seguimiento de Cristo. Somos y queremos ser un don para la Iglesia, debemos respirar y vivir con la Iglesia, y por eso queremos empezar de inmediato...”

Preguntémonos...

¿Cómo podemos brillar con esperanza para el mundo?

¿Cómo podemos ser agentes concretos de reconciliación en nuestras realidades concretas?



Fuentes de reflexiones

- *Vatican News Jan.31,2024*
- *La udato Sii*
- *Letter to all members of consecrated life 2023*
- <https://www.jpjic-jp.org/en/a/the-cry-of-the-poor-laudato-si-2nd-goal>